
Карьерный форум «Точка Роста G1 Software Х Политех»

17 октября на базе Института промышленного менеджмента, экономики и торговли СПбПУ
для студентов направлений «Туризм» и «Гостиничное дело» прошел Малый Карьерой Форум
«Точка Роста G1 Software Х Политех», собравший более 160 участников, студентов
направлений «Туризм» и «Гостиничное дело». Организатором со стороны Политеха
выступила Высшая школа сервиса и торговли, а в качестве партнера со стороны отрасли –
«G1 Software», ИТ-компания в области разработки, продажи и интеграции аппаратно-
программного комплекса автоматизации операционных процессов гостиничных
предприятий, зарекомендовавшая себя на рынке как надежный бизнес-партнер.

Заместитель директора ИПМЭиТ ЕФГРАФОВ Аркадий Анисимович открыл форум
приветственной речью, в которой отметил высокую значимость мероприятий данного
формата.



   

В рамках встречи студенты смогли погрузиться в мир гостиничного бизнеса и узнать много
нового о работе отелей от HR директоров ведущих отелей Санкт-Петербурга. Спикерами
мероприятия выступили:

Роман Сотников, основатель и CEO «G1 Software»
Аделина Максимова, директор по персоналу «Hilton Hotels»
Лазарева Любовь, директор по персоналу «ibis Saint Petresburg Centre»
Киселева Елизавета, ведущий специалист комплекса апарт-отелей «VALO»
Гайворонская Полина, менеджер по корпоративной культуре «SO/ St. Petersburg»



Форум стал площадкой для знакомства студентов с потенциальными работодателями,
обсуждения вакансий и стажировок, а также участия в мастер-классах. Отельеры делились
своими знаниями о современных трендах в индустрии гостеприимства и возможностях
карьерного роста.
Кроме этого, студенты смогли задать вопросы на открытых диалогах, получая ценные
советы по трудоустройству и профессиональному развитию, а также расширять свои
контакты в отрасли и принять участие в конкурсах и розыгрышах.



Модератор встречи, коммерческий директор компании «G1 Software» и выпускник
программы бакалавриата «Гостиничное дело» СПбПУ (2023 г.) Ли Артём Александрович
поделился своим мнением о прошедшем мероприятии: «Подобный формат взаимодействия
помогает студентам не только понять требования рынка труда, но и подготовиться к
успешной карьере в динамично развивающейся отрасли. Мы продолжаем активно
поддерживать молодое поколение, создавая условия для их профессионального роста и
развития».



 

 


